

12月市議会が始まります

沼田市議会の12月議会は11月30日から開かれます。一般質問は11人が通告し、2、3、6日の3日間で行われる予定です。日程の詳細は今後開かれる議会運営委員会で決定されますので、次号でお知らせします。

○井之川博幸議員の一般質問要旨 *井之川議員の質問は3日午前11時頃から

1. 沼田市民の安心・安全な生活を守る施策について

ア、原油の高騰に対する緊急対策について

- ①福祉灯油の実施について
- ②施設園芸等原油高騰の影響が大きい市内農業への対策について

イ、三峰山への土砂投棄問題について

- ①市土砂条例違反とされている三峰山中腹における土砂投棄に対するその後の対応と状況について

ウ、子育て支援について

- ①子どもの減少による保育行政の対応と新生児の出生数増加への取り組みについて
- ②保育料や副食費の完全無償化とそれをめざす取り組みについて
- ③学校給食費の完全無償化とそれをめざす取り組みについて

2. 中心市街地の総合的振興について

ア、街なか居住の推進について

- ①街なか居住の推進についてどのような対応を行っているのか

イ、商店街の振興について

- ①沼田市TMOは（右中段につづく）



井之川博幸市議



整備された上之町南側街区

なくそう！日米軍事同盟・米軍基地

2021年日本平和大会をオンラインで開催



オンラインの画面を視聴し、大会に参加するみなさん

11月20日、日本平和委員会の全国大会がオンラインで開催されました。群馬県では、前橋市の教育会館中会議室がオンライン会場となり、上掲の写真のようにスクリーンに映し出された中央会場などの画面を見ながら発言者の話を聞きました。

連帯のあいさつでは、日本共産党の小池書記局長、「沖縄の風」の伊波参議院議員、れいわ新撰組の山本太郎代表、沖縄県玉城県知事、鹿児島県西之表市八板市長、「市民連合」の山口法政大学教授、イギリスの核軍縮キャンペーン（CND）ウェブ議長、グアムの平和と正義連合のモネッカ・フローレスさんらが、それぞれビデオで訴えました。利根沼田からは、4人が参加し、井之川議員も参加しました。

（左下段からのつづき）なぜ認定されなかったのか

- ②中心市街地活性化の会の構成と役割について
- ③店舗の共同化などの計画はあるのか
- ④まちづくり会社等の設立について
- ⑤中心市街地区画整理事業の中止について

2021年11月28日 No.1041

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料